

2019年1月31日
第114号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

第198通常国会が始まりました。安倍首相は、その施政方針演説で、あらためて改憲への決意と執念を示しました。「憲法は、国の理想を語るもの」として、「国会の憲法審査会の場において、各党の議論が深められることを期待」し、「責任を果たしていこう」などと国会議員に改憲議論を呼びかけました。憲法をめぐる激しいせめぎ合いの2019年。この通常国会を「安倍政権最後の国会」にするため奮闘しましょう。

止めよう!辺野古埋立て

「国地方係争処理委員会あての要請書」165団体(全労連各組織)集まる
中立・公正な審理を行なえ!

全労連事務連絡 18-19-84 で要請していた、「止めよう!辺野古埋立て」包囲実行委員会からの呼びかけの、「地方自治を守る機関として中立・公正な審理を行ない、国土交通相による『沖縄県の埋め立て承認撤回の執行停止』の取り消しを求める要請書」ですが、短期間の取り組みにもかかわらず、165の単産・地方組織などからご協力をいただきました。ありがとうございました。1月30日に参議院議員会館内で記者会見が開かれ、全体として3800団体からの要請書が積み上げられました。総がかり行動実行委員会の小田川義和共同代表らが参加しました。なお、要請書は、窓口の総務省から要請を断られたため、配達証明で郵送されます。

憲法共同センター「新・憲法リーフ」できました!!

憲法共同センター作成の「新・憲法リーフ」(2019年1月版)ができました。「子どもに手渡したいのは、どんな社会」と問いかけ、軍事費ではなく、暮らし・教育に予算を回そうと呼びかけています。「9条加憲」のねらい、沖縄問題や朝鮮半島の変化も踏まえた内容になっています。リーフを活用して、対話と宣伝をすすめてみましょう。各単産・地方に一定数、配送します(1月31日から2月4日着)。

また、憲法共同センター作成の憲法学習用DVD「憲法と自衛隊」を活用して、職場学習会を広げましょう。積極的な活用を呼びかけます。



戦争する国づくりストップ!憲法を守り・いかす共同センター
(憲法共同センター)

★当面の取り組み★

総がかり行動実行委員会「19日行動」

2月19日(火) 18時30分～ 国会正門前 *憲法共同センターは南庭

3月19日(火) 18時30分～ 国会議員会館前

市民連合「街頭宣伝行動」

2月2日(土) 14時～15時 新宿駅東南口

主催者あいさつ 山口二郎さん(市民連合)。立憲民主党、国民民主党、日本共産党・笠井あきら衆議院議員、社会民主党・福島瑞穂副党首、自由党・のぞわ哲夫東京第1区総支部長、菱山南帆子さん(総がかり行動実行委員会)が訴えます。